



# CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

## Secretario Ejecutivo CMCA presenta ante PARLACEN Informe de labores 2022

En el marco de la “Primera Conferencia Regional para la articulación institucional del Parlamento Centroamericano (PARLACEN) con otras instancias del SICA”, realizada en la sede del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (PARLATINO), en Ciudad de Panamá, el señor Odalis F. Marte Alevante, Secretario Ejecutivo del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), presentó este 24 de mayo de 2023 su Informe de labores 2022 ante la Asamblea Plenaria del PARLACEN.

Este informe, que incluye la exposición del plan estratégico institucional, el plan anual operativo y los informes de ejecución programática y presupuestaria, se presenta anualmente ante los honorables palamentarios centroamericanos por parte de las secretarías e instituciones del SICA según lo establecido en el artículo 24 del Tratado Constitutivo del Parlamento Centroamericano.

En su informe ante los honorables señores diputados y diputadas del PARLACEN, el señor Marte resaltó las funciones y competencias del Consejo Monetario Centroamericano y su Secretaría Ejecutiva, de conformidad con el Protocolo de Guatemala al Tratado General de Integración Económica Centroamericana, e hizo una presentación ejecutiva de las principales actividades y proyectos desarrollados durante el 2022 por la SECMCA, con la colaboración de los bancos centrales miembros, en cumplimiento de los Plan Estratégico Institucional y Plan anual operativo aprobados por el CMCA, así como los logros más importantes alcanzados.

A la vez, el Secretario expuso sobre algunas condiciones económicas relevantes de los países de la región en el actual contexto económico mundial, y reiteró el compromiso de la SECMCA de continuar trabajando en pro de la estabilidad monetaria y financiera de la región, así como de colaborar con los demás organismos del SICA, desde el ámbito de su competencia, en el proceso de integración regional centroamericana.

Del mismo modo, aprovechó para promover el uso del Sistema de Interconexión de Pagos (SIPA) que facilita la transferencia de dinero entre los Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua y República Dominicana, de una manera segura y económica.